



Presseinformation

vom 10. Januar 2022

Jonas Schiller ist neuer Dekan im Nürnberger Norden

Der neue Dekan im Nürnberger Norden heißt Jonas Schiller. Am 16. Januar 2022 wird er in der Reformations-Gedächtnis-Kirche Maxfeld von Regionalbischöfin Elisabeth Hann von Weyhern in das Amt eingeführt. Er folgt damit auf Dekan Christopher Kriehoff, der zum Jahreswechsel in den Ruhestand gegangen ist.

Der 43-Jährige war zuletzt drei Jahre als Theologischer Referent im Kirchenkreis Nürnberg tätig. Zuvor stand er als Pfarrer den Gemeinden Nürnberg-Eibach und St. Sebald vor und wirkte im Projektbüro Reformprozess im EKD-Kirchenamt in Hannover mit. Als Dekan im Prodekanatsbezirk Nürnberg-Nord mit Sitz in Maxfeld übernimmt Schiller nun die Leitung von 13 Gemeinden mit über 40.000 Gemeindegliedern.

„Unsere Kirche hat an vielen Stellen ein Wandel erfasst, der strategisch, operativ, aber auch geistlich begleitet werden will. Als Gemeindepfarrer mit Leib und Seele freue ich mich darauf, mich dieser Aufgabe nun auf Leitungsebene mit ganzer Kraft zu widmen“, so Dekan Schiller.

Einen besonderen Fokus legt Dekan Schiller in seiner neuen Funktion auf die Präsenz von Kirche auf dem „Sinn-Markt“ der Gesellschaft und auf die Förderung lebendiger Gemeinden als dabei entscheidende Größe. Kirche für andere zu gestalten und Formen von Kirche zusammen mit anderen weiterzuentwickeln bildet für ihn in diesem Zusammenhang einen weiteren Schwerpunkt.

„Kirche ist und bleibt da weiterhin relevant, wo Menschen eine geistliche Heimat finden, wo sie Trost und Anerkennung und die stärkende Gemeinschaft mit anderen Menschen erfahren. Unsere Gesellschaft braucht die orientierende und befreiende Botschaft des christlichen Glaubens – auch wenn sie vielleicht nicht danach fragt. Für uns Christen ist also keine Untergangsstimmung, sondern ein hoffnungsfrohes Selbstbewusstsein in einer sich stetig verändernden Welt angebracht.“

Als Dekan im Prodekanat Nord übernimmt Schiller auch die Zuständigkeit für Grundstücks- und Baufragen im Gesamtdekanat Nürnberg; ferner für den jüdisch-christlichen Dialog in Nürnberg, etwa mit der Organisation des jährlichen Holocaust-Gedenktages.

Nürnberg, den 10.01.2022
Seite 2

Termin:

Einführung Kirchenrat Jonas Schiller
als Dekan im Prodekanat Nürnberg-Nord und
Pfarrer an der Reformations-Gedächtnis-Kirche Maxfeld
Gottesdienst mit anschließendem Empfang
16. Januar 2022, 16 Uhr
Reformations-Gedächtnis-Kirche, Berliner Platz, 90489 Nürnberg
Es gilt die 3-G-Regel. Herzliche Einladung!